本 南島原市ニュース

令和2年12月20日

タイトル 令和3年南島原市成人式の中止について

令和3年1月4日(月)に、「ありえコレジョホール」におきま して開催予定としておりました「令和3年南島原市成人式」を、 「中止」することといたしました。

これまで、式典の開催に向けて、午前・午後の2部制や式典時 間の短縮など、新型コロナウイルスの感染防止対策の検討を重ね 準備を進めてまいりましたが、全国各地及び長崎県内において、 感染が拡大している状況などから、新成人の皆様方をはじめ、 ご家族、市民の方々の健康と安全を第一に、やむを得ず成人式を 「中止」いたします。

別添のとおり、市長のメッセージをお送りしております。

なお、電話によるお問い合わせにつきましては、午後5時まで にお願いいたします。

以上

担当部署	教育委員会 生涯学習課	担当者	南原 伸治
直通	0957-73-6703	E mail	shougaigakusyuu-han@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは ®	http://www.city.minamishimabara.lg.jp/	検索ワード	南島原市成人式
担当者 連絡先			

市長メッセージ

この度、令和3年1月4日(月曜日)に予定しておりました「令和3年南島原市成人式」につきましては、「中止」することといたしました。

これまで、午前・午後の2部制や時間の短縮など、新型コロナウイルスの感染防止対策を講じて、何とか式典を開催できないか検討を重ね、準備を進めてまいりましたが、全国各地及び県内において感染が急激に拡大している状況にあることなどを踏まえ、新成人の皆様方をはじめ、ご家族、市民の皆様方の健康と安全を第一に考え、やむを得ず今回の決定に至ったところでございます。

新成人の皆様方をはじめ、ご家族、市民の皆様方の 健康と安全を守るための苦渋の決断でございますので、 ご理解を賜りますようお願いいたします。

令和2年12月20日

南島原市長 松本 政博

Q1 成人式の「中止」を決定した理由は?

これまで、午前・午後の2部制や式典時間の短縮など感染防止 対策を講じて、何とか式典を開催できないか検討を重ね、準備を進 めてきたところでありますが、

- ☞ 新型コロナウイルス感染症が、全国各地で急激に拡大しており、長崎県内においても、日々、多くの感染者が確認されていること。
- 新成人のほとんど(9割程度)が、市外・県外に居住していると思われ、これらの新成人が成人式に出席するために、一般の方々と同時期に一斉に帰省することは、公共交通機関などの利用に伴う接触の機会が増え、新成人への感染の危険性が非常に高まることが心配されること。
- ☞ 南島原市においては、高齢化率が約4割に達し、感染した場合に重症化が懸念される高齢者や基礎疾患を有する方も多く、家族を含め、この様な方々への感染も危惧されること。
- ☞ 医療提供体制を支えている医療関係者や、高齢者の生活を 支援している福祉関係者も多く、この様な方々への感染も 危惧されること。

などから、新成人をはじめ、ご家族、市民の健康と安全を第一に 考え、本意とするところではありませんが、やむを得ず「中止」す ることといたしました。

Q2 式典(成人式)において、予定していた感染防止対策は?

主なものとして、次のような対策を行うようにしていました。

- ☞ 式典会場内での適切な間隔を確保するため
 - ・午前262人(深江町~西有家町)と午後157人(北有馬町~加津佐町)の2部制とし、式典会場内の人数を抑制
 - ・来賓者の縮減(例年40人 → 9人)、介助者を除く家族等の 入場をお断りし、式典会場内の人数を抑制
- ☞ 式典時間を短縮 (例年 45 分 → 30 分)
- ☞ 式典終了後の写真撮影を取り止め
- ☞ 健康チェック表(チェック期間 12/22~1/4)の提出、検温、 手指消毒、マスク等の着用

Q3 新成人の対象者数は?、その内、成人式の出席予定者数は?

令和3年の新成人対象者数は、536人(男性291人、女性245人)です。

このうち、式典(成人式)に出席を希望されていた人数は、419人です。

Q4 成人式出席予定者のうち、市外在住者の人数は?

式典(成人式)への出席希望者(419人)のうち、9割程度(380人程度)は、市外・県外に在住されていると想定しています。

Q5 成人式「中止」の周知方法は?

本日(12月20日)、対象者宛に「中止のお知らせ」の文書を 発送(県外分は、速達)しました。

また、市のホームページにも掲載しました。